

Als Sportwart in der Eifel bin ich vorrangig verantwortlich für die Durchführung der Turniere, sowie die Meldung der Spieler für weiterführende Veranstaltungen. Den Pokalbetrieb hat der Regionsspielleiter organisiert. Auch die Durchführung der Jugendturniere und die Meldung zu weiterführenden Veranstaltungen wurden von mir übernommen.

In der Eifel ist es immer schwerer Ausrichter für die Regionsturniere zu finden. Ein großer Dank geht von mir an die Vereine (TV Speicher, SV Burg Schönecken, DJK Irrel), die die Mühe nicht scheuen und auch die Chancen sehen und deshalb so ein Turnier ausrichten und mich dann auch bei den Turnieren mit unterstützt haben, sowie für eine gute Verpflegung der Spieler gesorgt haben.

#### **Regionsrangliste Erwachsene** (in Schönecken):

Die Regionsrangliste wurde im August mit 23 Spielern durchgeführt. Leider war die Teilnehmerzahl im Vergleich zu den Vorjahren sehr niedrig. An den meisten Vereinen gehen Turnier im Erwachsenenbereich völlig vorbei, obwohl man gerade die Unterstützung in der Region zeigen kann.

#### **Rheinland/Rheinhessen Top 12** Jugend/Schüler (in Ingelheim):

Mit 7 Teilnehmer präsentierte sich die Region sehr stark beim Turnier der 12 besten Spieler der jeweiligen Altersklasse im Gebiet des RTTVR (Rheinland und Rheinhessen) im September. Hervorragende Leistungen wurden bei den Mädels erzielt und bei den Jungen präsentierte sich die Region als die stärkste Region im Verband.

Schülerinnen A	3. Platz	Maria-Luisa Gneiding (TTG Daun-Gerolstein)
Schülerinnen B	3. Platz	Anna Brandtscheidt (SV Wolsfeld)
	9. Platz	Jana Gossen (TTC Rommersheim)
Jungen	6. Platz	Max Klink (TTG Daun-Gerolstein)
	10. Platz	Tim Klink (TTG Daun-Gerolstein)
	11. Platz	Dennis Muchamedin (TTG Daun-Gerolstein)
Mädchen	7. Platz	Jenny Schalz (TTC Schwirzheim)
	10. Platz	Jenny Hey (TTC Dockweiler)

#### **Regionsmeisterschaften** (in Irrel)

Bei den Regionsmeisterschaften im November war die Teilnehmerzahl im Erwachsenenbereich zu den letzten Jahren konstant, in der Jugend leider deutlich rückläufig. Mit 143 Teilnehmer war aber trotzdem ein ordentliches Feld am Start und es konnten viele Spieler im Anfängerbereich erste Turnierfahrung sammeln.

Bei der darauffolgenden Rheinland/Rheinhessen Meisterschaft wurden folgende Einzelplatzierungen erreicht:

Damen A	5. Platz	Julia Frank (TTG Daun-Gerolstein)
Damen B	5. Platz	Denis Steglich (FC Bitburg)
Damen S	7. Platz	Julia Frank (TTG Daun-Gerolstein)
Herren A	23. Platz	Max Klink (TTG Daun-Gerolstein)
	25. Platz	Simon Hell (SSV Pronsfeld)
Herren B	2. Platz	Tim Klink (TTG Daun-Gerolstein)
Herren C	23. Platz	Max Klink (TTG Daun-Gerolstein)
		Christian Heck (TTV Speicher)

Herren D	2. Platz 3. Platz 5. Platz 14. Platz 17. Platz 28. Platz 32. Platz	Holger Klee (DJK Irrel) Maic Herget (TTC Dockweiler) Paul Maas (DJK Irrel) Marc Lipper (DJK Irrel) Jörg Flesch(SV Burg Schönecken) Ben Schüller (TTG Daun-Gerolstein) Christian Rodermann(SV Burg Schönecken)
Herren S	23. Platz	Max Klink (TTG Daun-Gerolstein) Dirk Petzold (TTG Daun-Gerolstein) John Voßkämper(TTG Daun-Gerolstein)

### Regionsrangliste Jugend (in Irrel)

Wir hatten mit 91 Spielern eine gute Teilnehmerzahl die der Jugendrangliste im April. 6 Spieler waren direkt bis zur Bezirksrangliste freigestellt. Leider spiegeln die Teilnehmerzahlen im Jugendbereich nicht die Anzahl der Jugendspielberechtigungen in der Region wieder. Vereinen mit vielen gemeldeten Jugendspielern fällt es oft wohl schwer, diese zur Teilnahme an der Rangliste zu führen. Obwohl gerade ein solches Turnier, viele Spiele und Spaß am Spiel bringt.

Hier eine Übersicht der Teilnehmer nach Spielklasse und Verein. Man kann sich also leicht selbst ein Bild machen.

	Jungen	Mädchen	Schü A	Schüln A	Schü B	Schüln B	Schü C	Anfänger ohne Liz.	Gesamt mit Liz.
SV Wolsfeld	1	1	3	4	4	2			15
TTV Speicher	1		2	3	4			1	10
TTC Dockweiler	3	2	2	1	1		1		10
TTG Gerolstein-Daun	3		2		2			7	7
TTC Rommersheim		1	1	3	1	1		4	7
TTC Ahabach			4		3				7
TTG Bettingen	3				1				4
TTC Schwirzheim	1	2		1					4
SSV Pronsfeld	4								4
TTV Basberg					3				3
DJK Matzen	2		1						3
DJK Irrel					2				2
TTV Badem	1								1
SV Dudeldorf								2	0

Ein großes Lob an die Jugendverantwortlichen in den Vereinen, die es schaffen, Kinder für diese Turniere zu motivieren und somit auch die Basis für die Zukunft im Verein schaffen. Ein Kinderlachen nach einem unerwartet gewonnenen Spiel entschädigt für viele Mühen.

Viele Teilnehmer der Region sind zur Bezirksrangliste (Zusammen mit den Regionen Ahrweiler, Trier) in Speicher gemeldet. Wir hoffen auf dort auf gute Platzierungen und auf eine Qualifikationsplätze zur Verbandsvorrangliste Nord/West.

### Rheinlandcup:

Der SSV Pronfeld und die DJK Irrel haben bereits Turniere der Serie ausgerichtet. Die Ausrichtung ist sehr einfach, es werden 5-8 Tische benötigt. So kann zB ein Trainingsabend aufgefrischt werden, weil man so ein Turnier in 3 Stunden ausrichtet und man nebenbei noch Gäste von aussen bekommt. Wer Interesse hat, so die Motivation gerade in der Sommerzeit zu steigern, kann sich gerne an mich wenden.

Ich wünsche mir für die nächste Spielzeit, dass es uns wieder gelingt, Ausrichter für die Regionsturniere zu finden und dass sich einige Vereine mehr motivieren können, mit Spielern aktiv am Regionsgeschehen mit zuwirken.

Zum Ende des Berichts möchte ich mich bei allen bedanken, die mich bei den Turnier unterstützt haben, die mich am Ende eines anstrengenden Turnierwochenendes ermuntert oder auch gelobt haben, besonders aber bei Stefan Wenz, Simon Hell und Fynn Schmitz, die in der Tischtennisregion Eifel hervorragende Arbeit machen.

Martin Koreis

Daun, 14.05.2018